

MASTERCLASS FFE DU 10 AVRIL 2020

PAR LE GMI MAXIME LAGARDE

À retenir

Les sacrifices pour l'attaque et l'initiative

- Sacrifier du matériel peut servir à détruire la position adverse, notamment lorsque le sacrifice est effectué sur le roque adverse (Lagarde-Oliva Castaneda)
➔ augmente les chances d'attaque
- Sacrifier du matériel peut permettre d'obtenir une position dynamique et une bonne activité de pièces (Mamedyarov – Lagarde)
➔ le sacrifice peut être positionnel
- Le sacrifice peut avoir un aspect psychologique permettant de se sortir de positions compromises. L'adversaire se retrouve sous pression et doit jouer précis, et certains joueurs n'aiment pas se faire agresser (Jolly-Lagarde)
- Enfin, sacrifier du matériel amène toujours à des parties intéressantes !
- **Le sacrifice de matériel est justifié s'il existe de bonnes compensations positionnelles à long terme, ou bien tactiques à court terme**

Prochaine masterclass de Maxime sur Europe Echecs fin avril sur l'initiative dans l'ouverture.